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關於︰建議委員會盡快討論棕土議題最新情況 

 
今天，民間團體本土研究社提出最新的棕土研究數據。 

 
他們提出，去年新界棕土總面積為 1521 公頃，較政府及土供小組指的 1300 公頃，多

出 200 多公頃。同時，他們指出，約有 1023 公頃棕土未納入各新發展區及 210 幅具房

屋發展潛力用地範圍內，質疑政府貶低棕土的潛力。 

 
報告指出，去年涉及露天重型作業的棕土面積約 63 公頃，佔新界棕土的總面積約百分

之 4。研究社質疑，棕土作業的重置難度被誇大。 

 
就此新增資訊，配合土供小組快將發表報告，政府的棕土研究亦已成熟，多項大型發

展的工程及工程研究正上馬，本人建議，本委員會盡快安排討論棕土議題的最新情況

及相關事宜。 

 
懇請主席接納及跟進。萬分感謝。 

 
  此致 

發展事務委員會主席梁志祥議員 
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